

ES NOTICIA:



Suscríbete



DIARIO FINANCIERO®

[Inicio](#) > [Empresas](#) > [Energía](#)

Energía

Gobierno define miembros de Comité Estratégico para plan de hidrógeno verde: Bachelet entre los convocados

La instancia compuesta por 10 integrantes, tiene como objetivo principal definir una hoja de ruta entre 2023 y 2030 que permita un despliegue de una industria sostenible del hidrógeno verde y sus derivados.

Por: Karen Peña | Publicado: Jueves 6 de julio de 2023 a las 04:00 hrs.

No pierdas + tiempo.
Cámbiate a



Michelle Bachelet expresidenta de la república; Juan Carlos Jobet exministro del Gobierno de Sebastián Piñera; Rosa Devés rectora de la U. de Chile; Jorge Flies gobernador de Magallanes y la Antártica; Marcela Angulo directora de la unidad de la U. de Concepción en Santiago; Ricardo Díaz gobernador regional de Antofagasta; Anahí Urquiza académica de la U. de Chile; Bettina Horst máster en economía de la PUC; Hernán de Solminihac exministro de Obras Públicas; Cristina Dorador, exconvencional Fotos: Julio Castro y Archivo

Compartir



Nuevas medidas se avecinan para seguir empujando el denominado “combustible del futuro”. **En el marco del plan de acción de hidrógeno verde 2023-2030** -que tiene como objetivo principal definir una hoja de ruta que permita el despliegue de una industria sostenible del hidrógeno verde y sus derivados- **el Gobierno definió los integrantes que conformarán el Comité que deberá entregar orientaciones estratégicas y políticas de amplio consenso entre los participantes de manera de constituir un marco de alto nivel para esa iniciativa.**

Este comité -que además tiene como objetivo la construcción de un discurso político que

No pierdas + tiempo.
Cámbiate a



Si bien los nombres de los miembros del Comité se darán a conocer este jueves en una actividad en el Palacio Pereira donde participarán los ministros de Energía y Hacienda, Diego Pardow y Mario Marcel, respectivamente, DF tuvo acceso al listado. **Se fichó a la exPresidenta de la República, Michelle Bachelet; el exministro de Energía y Minería, Juan Carlos Jobet, en cuya administración se lanzó la estrategia nacional de hidrógeno verde, y el investigador, consultor y exministro de Obras Públicas, Hernán de Solminihaq. Estos dos últimos exautoridades del Gobierno de Sebastián Piñera.**

También será integrada la instancia por la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés; la directora de la Unidad de la Universidad de Concepción en Santiago, Marcela Angulo; y la académica de la Universidad de Chile, investigadora del Centro de Ciencias del Clima y la Resiliencia (CR2) y coordinadora de la Red de Pobreza Energética, Anahí Urquiza. A ellos se suman dos gobernadores regionales quienes representan a dos polos de desarrollo futuro de hidrógeno verde: Jorge Flies (Magallanes y Antártica Chilena) y Ricardo Díaz (Antofagasta).

Además, participan la Máster en Economía con mención en políticas públicas PUC, Bettina Horst, quien también integra la Comisión Experta del actual proceso constitucional, y la doctora en ciencias naturales y profesora de la Universidad de Antofagasta, Cristina Dorador, también exconvencional constituyente.

El rol del comité

Según información del Ministerio de Energía al que tuvo acceso DF, **el Comité busca “asesorar y definir directrices estratégico-políticas que permitan un despliegue de la industria del hidrógeno verde a través de políticas de consenso y visión de Estado, mediante una conversación de alto nivel político” en torno al menos a cuatro temáticas: impulso de la industria y retribución social; infraestructura habilitante; carbono neutralidad y Off-Takers nacionales; y sustentabilidad y biodiversidad.**

En cuanto al impulso de la industria y retribución social, se abordan incentivos y mecanismos fiscales para el despliegue de la industria con réditos de la sociedad a mediano y largo plazo.

No pierdas + tiempo.
Cámbiate a



Sobre la carbono neutralidad y Off-Takers nacionales, el rol de la minería y otras industrias nacionales relevantes en la demanda de hidrógeno y derivados, que permitan avanzar en la descarbonización de la economía nacional, y poder cumplir así con el mandato de la Ley Marco de Cambio Climático y los presupuestos de carbono asociados a la Estrategia Climática de Largo Plazo.

Mientras, en sustentabilidad y biodiversidad, busca garantizar un emplazamiento armónico de la industria de hidrógeno verde, que compatibilice aspectos económicos, territoriales, ambientales y sociales, considerando además acciones para evitar la pérdida de biodiversidad y la institucionalidad asociada a ello.

Operación

¿Cómo funcionará? El Comité designará un presidente(a) que actuará a modo de representante de la instancia quien sólo entregará información emanada del trabajo y no actuará a título personal.

Cada sesión será acompañada por un equipo facilitador y de políticas públicas del Ministerio de Energía, quienes permitirán entregar información requerida para la conversación político-estratégica que lleven a cabo los integrantes del Comité. Asimismo, antes de cada sesión, con al menos tres días hábiles de anticipación, se enviará contenido técnico acerca de las temáticas a abordar en la misma.

Asimismo, los temas discutidos, consensos abordados y disensos presentados se detallarán en un acta de reunión, la cual será revisada y aprobada por cada uno de los integrantes del Comité.

Nuevas medidas

Cabe recordar que este plan se enmarca en la estrategia nacional de hidrógeno verde vigente, desarrollada durante 2019 y 2020, la cual trae consigo un plan de acción preliminar entre 2020 y 2023. Por esto, según se ha señalado, **se requiere de un plan de acción para el resto de la década. Posterior a este plan de acción de hidrógeno verde 2023-2030, la estrategia deberá**

No pierdas + tiempo.
Cámbiate a



Además, este jueves se harán algunos anuncios de medidas que impulsarán el Plan de Acción. Fuentes de Gobierno señalan que éstas irían orientadas a incentivar demanda interna, fortalecimiento institucional en servicios claves para el desarrollo de los proyectos, medidas regulatorias y adjudicaciones de terrenos fiscales para el despliegue de la industria.

Te Recomendamos



Corte Suprema ordena a Codelco devolver 34 camiones, 6 excavadoras y 11 bulldozers a consorcio de firma bielorrusa | Diario Financiero



Cerro Colorado inicia el cierre de sus operaciones y detiene la extracción en la mina | Diario Financiero



Lo que debes saber este miércoles antes de que abra el mercado (+ Podcast) | Diario Financiero



No pierdas + tiempo.
Cámbiate a